

平成30年3月2日 千曲市立屋代小学校

て責:教頭 🖊 🤊

# 屋小応援隊まとめの会・運営委員会

たくさんの支援ありが とうございました

2月14日、屋小応援隊のまとめの会及び運営委員会を行いました。今年度は昨年度にも増していろいろな学習場面や行事の中で応援隊の皆様から多くの支援をいただきました。おかげさまで子ども達が安心して学習や活動に励むことができたりより専門的なことを教えていただいたりする場面が増えました。また学校職員にとっても多くの大人の手助けが入ることで余裕をもって授業ができ専門外の分野でもたくさん助けていただきました。応援隊の皆さんが子どもたちにとって『顔なじみ』であり、いつどこで見かけても学校にいることが『当たり前』になってきていることもとてもありがたいことだと思っています。

まとめの会では市教委の小瀧重信先生にアドバイザーとしてお話ししていただきました。 また運営委員長の中村寛さんから「地域の子ども達を地域で育てるために、私たち大人が できることを協力していきたい。」と、力強い挨拶がありました。ボランティアグループご とに分かれ、活動を通して良かったことや改善点などを積極的に話し合いました。運営委 員会では各ボランティアの代表(コーディネーター)がグループで話し合われたことを発

表しました。その中でボランティアの皆さんは学校の要望があればどんな小さなことでも協力したいという思いがあることを改めて感じることができました。またボランティアの『参加の手引き』のようなものがあれば参加の仕方がわかりやすいという意見もいただきました。来年度に生かしていきたいと思います。一年間ありがとうございました。



## 今年度の主な支援活動

- 朝の読み聞かせ(4月~2月)
- ・ 登下校の安全見守り (通年)
- ・2年屋代カルタ、ふるさと学習
- ・3年ふるさと学習、地域探検
- ・5年米作り(随時)
- プランター花苗植え替え(随時)
- 国語書写授業支援(3・4・5年)
- マラソン大会支援(11月)
- 水泳学習における安全監視(6月~8月)
- 5・6年家庭科裁縫ミシン学習支援
- 5年牛調理実習支援
- 焼きいも大会補助(11月)
- 4年大根栽培支援(11月)
- 1年クリスマスリース製作支援(11月)
- •屋代南校生吹奏楽班ミニ演奏会(12月)

## 運営委員会で出されたご意見など

- ・学習支援は学年だよりを通して保護者にお願いし人数が足りないときはコーディネーターからボランティアの方々に連絡するなどいろいるな方法で対応していくのが良い。
- ボランティアへの連絡を一斉に送信できるメールシステムがあるといい。
- 子ども達が喜んで読み聞かせを聞いていてとてもうれしい。
- ・ボランティアは原則として学校や担任の要請 に応じて活動することとし、はじめの会で『心 得・参加の仕方』を確認し合いたい。
- ・先生方から何をどこまでお手伝いしてほしい のか指示を出して欲しい。学校で頼まれない ことはやらないようにする。

#### 児童会引継ぎ・児童総会 2/13・19

児童総会が行われ今年度の児童会活動のまとめをしました。今年の児童会のスローガン

は『絆を結びあいさつと笑顔あふれる屋代小にしよう!』でした。岩本空輝 児童会長を中心に全校の先頭に立って一生懸命取り組んでいた6年生のおかげで、屋代小には笑顔があふれています。6年生に感謝です。そして活動は5年生にバトンタッチされました。滝澤克樹 新児童会長を中心にきっと素晴らしい活動をしていってくれるものと期待しています。



#### 公開参観ありがとうございました 2/2~2/2 1

2月27日の6年生の参観日を最後に、今年度の公開参観日が終了しました。各学年・学級とも、1年間の学習の成果を学習発表会の形で発表しました。毎回多くの保護者や地域の方々にお越しいただき子ども達も張り切って発表することができました。ありがとうございました。6年生は卒業に当たり、これまで育ててくださったお家の方々に感謝の気持ちや自分自身の成長を伝える場になりました。『そのままの君』『レッツ・サーチ・トゥモロ』を学年全員で歌い、一人一人感謝の気持ちを手紙にして渡しました。親子ともども涙する姿には、これまで共に過ごしてきた親子にしかわからないたくさんの思い出が詰まっているのだと思いました。素敵な場面でした。

# 6年生奉仕作業 3/1

6年生がお世話になった屋代小学校に感謝の気持ちを表し奉仕作業をしました。トイレ掃除、床や壁みがき、会議室の床みが





きと椅子の整備整頓、ボールの空気入れなどふだんなかなか手が入りにくい場所を中心に 心を込めて作業に取り組んでいました。6年生の皆さんありがとうございました。

# 育成会あいさつ運動標語入選者

屋代小では毎年育成会主催のあいさつ運動の標語づくりをしてます。今年も4年生以上が参加し6名の作品が入選しました。あいさつが屋代町にあふれることを願っています。

人選者

あいさつを つづけていたら 友達に 4松 依田紅璃 あいさつは 心と心をつなぐ 魔法 5松 石黒美生 がんばって 少ない声でも こんにちは 5竹 諏訪りあん 勇気だし しらぬ人とも ごあいさつ 6松 葦沢優虎 あいさつは 明るい町への 第一歩 6松 鴇沢億 あいさつは 相手の目を見て 自分から 6竹 平原颯太

